



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 593**  
**20 de octubre de 2016**

## **Presentación de la revista “Figempa: investigación y desarrollo”**

La Facultad de Ingeniería en Geología, Minas, Petróleos y Ambiental presentó la sexta edición de la revista “Figempa: investigación y desarrollo” que recoge investigaciones y estudios técnicos realizados por docentes y estudiantes de grado y posgrado. Esta revista cuenta con un registro en Latindex ISSN 1390-7042 que avala las investigaciones científicas realizadas.

“Figempa: investigación y desarrollo” disponible en formato digital, cuenta con trece capítulos que presentan resultados de las investigaciones sobre contaminación, agua, aire, suelo y productividad. Para Francisco Viteri, decano de la facultad, la presentación de esta revista enfoca los avances en ciencia y tecnología que impulsa la continuidad de la excelencia académica que caracteriza a la facultad.

Fernando Sempértegui, rector de la Universidad Central del Ecuador, motivó al consejo editorial a continuar con estos proyectos que visibilizan la investigación como un “desafío para generar autonomía universitaria a través del conocimiento”. Además, hizo alusión a la responsabilidad de “hacer ciencia” enfocada a las necesidades sociales del país.

Los artículos que incluyen esta revista fueron revisados por pares internos y externos para garantizar el rigor de los temas expuestos. **J.G.**

